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REQUERIMENTO Nº 009/2020. 
Ementa: Solicita informações do Executivo Municipal a respeito dos 

valores despendidos em evento comemorativo. 
 

 Senhor Presidente: 

 

                      Requeiro seja, após deliberação regimental do plenário, 

encaminhada cópia do presente ao Prefeito Municipal, com base na Lei 

Orgânica Municipal, solicitando informações acerca de valores 

investidos pela municipalidade na festa nacional do cupim assado, do 

corrente ano. 

                      O que me leva a requerer tal informação é o fato de o 

valor global despendido, pela municipalidade, não ter sido 

devidamente apresentado, nem a prestação de contas, devidamente 

justificado pela restrição de aglomerações, mas que se faz necessário 

ser de pleno conhecimento público, nem o montante total investido 

pelos cofres públicos para a realização da festa nacional do cupim. Para 

que haja uma possibilidade de análise precisa, requeiro que sejam 

especificados os serviços remunerados prestados e por qual empresa 

ou entidade.        

              Sendo este um instrumento legítimo da população, e 

sendo a função fiscalizadora uma das prerrogativas do Legislativo, cabe 

então fazê-las ao Executivo, através de pedido de informações, como 

está sendo feito através do presente.                                        

            Nestes Termos  

            Pede Deferimento 

            Sala de Sessões, 18 de Maio de 2020. 

 

 

Airton Valdecir Schmitt 

Vereador 


